



Disdik Kota Berikan Layanan Konseling Belajar Online
Orangtua Juga Boleh Ikut Konsultasi



TRIBUN JOGJA/DOK

PPDB ONLINE - Panitia PPDB *online* tahun 2012 di SMPN 4 Kota Yogyakarta sedang berkatmemperlihatkan peringkat dan nilai yang telah masuk di sever. Tahun ini Disdik membuat inovasi dengan membuka layanan *konseling* secara *online*.

Pelajar Kota Yogya kini bisa berkonsultasi terkait pelajaran, meski di luar jam belajar sekolah. Hal itu menyusul kebijakan Dinas Pendidikan (Disdik) kota Yogya yang mengaktifkan layanan Konsultasi Belajar Siswa (KBS) online melalui situs <http://kbs.jogja.go.id>.

KEPALA bidang Pengembangan Pendidikan (Disdik) Kota Yogya, Samiyo menerangkan, layanan tersebut bisa diakses bebas oleh pelajar. Mereka juga tidak perlu memiliki akun khusus ataupun kata kunci (*password*) saat mengakses layanan tersebut.

"Layanannya aktif selama 24 jam penuh, namun biasanya operator kami baru

bisa memberikan jawaban atas pertanyaan siswa pada pukul 19.00-21.00, selama enam hari dalam seminggu," terangnya saat ditemui, Kamis (30/5).

Melalui layanan KBS *online* ini, siswa bisa menanyakan apapun terkait mata pelajaran yang dipelajari di sekolah. Untuk SMP, mata

■ Bersambung ke Hal 12

Orangtua Juga

Sambungan Hal 9

pelajaran yang bisa dikonsultasikan adalah IPA, Bahasa Inggris dan Matematika. Sementara untuk SMA, layanan KBS *online* meliputi Fisika, Bahasa Inggris dan Matematika.

Lebih lanjut Samiyo menjelaskan, operator KBS *online* adalah guru pengajar inti masing-masing mata pelajaran yang telah dipilih oleh Disdik Kota Yogya. Para pengajar ini siap memberikan penjelasan terkait pertanyaan siswa yang merasa kesulitan dengan mata pelajaran tersebut.

"Jadi misal ada siswa yang

kurang paham dengan pelajaran di sekolah, mereka bisa menggunakan layanan ini dan mendapat penjelasan dari guru yang menjadi operator KBS *online* ini," paparnya.

Layanan inipun terbuka untuk umum dan tidak terbatas pada kalangan pelajar SMP dan SMA. Orangtua siswa yang ingin menanyakan tentang mata pelajaran putra putrinya, juga bisa mengakses layanan tersebut.

Pihaknya pun berencana untuk mengembangkan layanan ini pada tahun mendatang. Apabila saat ini KBS

online hanya melayani konsultasi terkait mata pelajaran, ia berencana akan menambah dengan layanan konsultasi permasalahan siswa di sekolah. "Mungkin akan kami tambah dengan layanan bimbingan konseling *via online* pada tahun depan,"ujarnya.

Menurut Samiyo, layanan KBS *online* sebenarnya bukan program baru Disdik Kota Yogya. Ia berujar, kali ini KBS *online* memasuki tahun keempat, namun selama ini memang masyarakat, khususnya siswa, kurang mengetahui tentang layanan ini.

"Tapi belakangan ini sudah cukup banyak animo pelajar yang menggunakan layanan ini, dan KBS *online* ini merupakan yang pertama dan menjadi satu-satunya di DIY," kata dia.

Kepala Disdik Kota Yogya, Edy Her Suasana, juga telah memberikan surat edaran pada seluruh Kepala SMP/MTs dan SMA/MA di Kota Yogya. Dalam surat edaran tersebut, ia mengimbau agar para siswa bisa memanfaatkan layanan KBS *online* untuk membantu proses belajarnya. (m fatoni)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Februari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005